

# Un OVNI y un círculo de cultivo en Saint-Saëns en 1979



Durante el otoño de 1979, varios residentes del pueblo de Saint-Saëns, al noroeste de Francia, presenciaron un **OVNI** con características excepcionales...

En el día de los hechos, una mujer, cuya identidad no ha sido revelada, estaba en su casa. A través de la ventana, vio una enorme bola roja que flotaba sobre un campo no muy lejos de allí. El objeto no identificado estaba aplanado en la parte superior. La testigo especificó que era completamente silencioso. La luz que emitía era muy potente sin deslumbrar.

Una vecina testificaría haber presenciado este fenómeno, corroborando así las declaraciones de la testigo principal. Pero eso no es todo. El dueño del campo afirmarí que lo que había sembrado estaba aplanado. Este círculo de cultivo circular constituye así la única prueba física del paso de este OVNI.

Los OVNI, como este, siguen siendo imposibles de explicar. Se sabe que los gobiernos de todo el mundo se interesan más o menos secretamente en estos fenómenos. Lamentablemente, los resultados de estas investigaciones son a menudo opacos...

## Sources

- [actu.fr](https://actu.fr)

---

O.V.N.I. - 14 janvier 2024 - Scipius - CC BY 2.5